

M. Knowles (Winnipeg-Nord-Centre): Ne leur mettez pas d'idées en tête.

M. Peters: Le comité a travaillé très fort. Chaque membre y a consacré tout le temps et les efforts nécessaires. Le rapport est un bon rapport. Pour sa part, l'auditeur général a été des plus diligents en aidant à apurer les comptes avec le personnel mis à sa disposition. Le gouvernement semble, parfois, fort stupide. Ne le laissons pas se leurrer du fait qu'il détient la majorité, qui va l'applaudir quoi qu'il fasse. Qu'il prenne le conseil que le ministre des Approvisionnements et services a donné ce soir et qu'il repense tout le système des soumissions, de façon que les difficultés de ce genre ne se reproduisent pas continuellement.

Il doit y avoir un moyen d'établir un meilleur système de soumissions, afin d'être certains que ce genre de choses ne se reproduira pas. A ce titre, la leçon du *Bonaventure* vaut

son pesant d'or. Si nous sommes capables de concevoir de nouvelles méthodes pour prévoir les dépenses à l'avance, de les contrôler afin qu'elles restent dans des limites acceptables, et si nous voulons mettre fin à la pratique de permettre aux hommes d'affaires de décider pour nous du prix que nous devons payer pour ce que nous achetons, nous pouvons en définitive dire merci aux membres du comité des comptes publics et merci à l'auditeur général. En outre, nombreux seront ceux qui apprécieront les efforts du gouvernement qui, après s'être gravement fourvoyé, nous montre son désir de changer complètement sa façon de procéder afin d'assurer que la même erreur ne se reproduira plus comme elle s'est répétée des centaines de fois dans le passé.

Des voix: Bravo!

(A 10 heures, la séance est levée d'office, en conformité du Règlement.)